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I N T E R R O G A Z I O N E n°: 79

OGGETTO: QUANTI, I LICENZIAMENTI IN APSS?

In un periodo difficile per la Sanità, data l’emergenza che ha caratterizzato gli 
ultimi anni, al centro dell’agenda politica c’è la questione riguardante la carenza di 
sanitari. La politica ha più volte affrontato questo argomento così come hanno fatto 
le associazioni di categoria. Le soluzioni proposte hanno dato più volte l’illusione che 
la svolta fosse vicina.

Purtroppo però nei fatti non è così. Infatti i medici o gli infermieri che scelgono di 
andare via dall’Azienda Sanitaria sono sempre di più e la diaspora verso cliniche 
private o addirittura verso le APSP è ormai una costante. Risulta infatti che ci siano 
stati nel corso dell’ultimo periodo licenziamenti di ben tre volte superiori al passato e 
la preoccupazione per questa tendenza è altissima. E’ infatti inusuale, per non dire 
clamoroso, che i medici che sono incardinati all’interno dell’Azienda Sanitaria 
scelgano di andarsene. Certamente può essere che, vista la richiesta di personale 
sanitario su tutto il territorio nazionale, alcuni decidano di spostarsi per motivi 
familiari, ma il risultato è comunque drammatico per la nostra Provincia.

Come abbiamo spesso ripetuto, per trattenere i professionisti sanitari occorre avere 
un sistema ben impostato, affidabile e che sappia essere attrattivo. In poche parole 
un’Azienda Sanitaria d’eccellenza e che non possa essere considerata uguale ad 
un’altra, perché altrimenti è evidente che nelle scelte dei professionisti prevalgono 
valutazioni di altro tipo che causano la diaspora a cui stiamo assistendo. Per questo 
motivo è opportuno prendere coscienza del problema, così da poter trovare la strada 
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per modificare questa tendenza e tornare ad avere del personale che scelga 
l’Azienda Sanitaria del Trentino e che decida di restarci il più a lungo possibile.

Tutto ciò premesso, si interroga la Giunta Provinciale per sapere,

1. Quanti licenziamenti volontari ci sono stati in APSS per medici, infermieri, negli 

anni 2022 e 2023;

2. Quanti di questi licenziamenti sono avvenuti per pensionamento, aspettativa o per 

trasferirsi in aziende private o in altre province / regioni.

3. Quanti SUMAI per distretto si sono licenziato per trasferirsi in altre aziende 

pubbliche o private.

A norma di regolamento si chiede risposta scritta.

Trento, 17 gennaio 2024

 
     Consigliera provinciale 

      Paola Demagri
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